



Confía Jorge Álvarez Máynez en repuntar y lograr el éxito

AIDA RAMÍREZ

Luego de que prácticamente llegó al final del tiempo de las precampañas partidistas para la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, aseguró que en los tres meses de campaña, remontará a la vieja política y ganará los comicios del 2 de junio.

El militante de Movimiento Ciudadano, quien prácticamente tomó la estafeta de la mano del gobernador de Nuevo León, Samuel García hace unos días, aseguró que su partido ha sido respetuoso de la ley en cuanto a tiempos de precampaña.

"Nosotros vamos a respetar la ley, la campaña inicia el 1 de marzo, y estamos listos para en tres meses remontar la vieja política", dijo en entrevista televisiva.

Recordó que su partido acostumbra a levantar y remontar escenarios, como cuando Samuel García inició en cuarto lugar en la candidatura a gobernador con ocho puntos; Enrique Alfaro empezó la candidatura en Jalisco en tercer lugar con 12 puntos.

"Nosotros vamos a remontar los escenarios que se nos impongan porque tenemos muchos argumentos y muchas causas con cuales ganar la contienda presidencial", dijo Álvarez Máynez al asegurar que va "en doble dígito" gracias a la precampa-

ña hecha por García y Mariana Rodríguez que hicieron en apenas nueve días.

Cuestionado sobre el hecho de que su imagen no es muy conocida, consideró que ello es bueno, toda vez que la gente tiene una imagen negativa de quienes son sus contrincantes, específicamente del PRI y el PAN.

Expresa que va a respetar la ley, la campaña inicia el 1 de marzo, y está listo para en tres meses remontar la vieja política

ALEJANDRO AGUILAR



Le quedan tres meses.